

381 EDITORIAL / EDITORIAL

WISSENSCHAFT / RESEARCH**ÜBERSICHTSARBEITEN**

- 384** K. Böhme, H. Schwarz, W. Siebert
Medikamentöse Therapie bei älteren Patienten mit orthopädischen Leiden
Drug therapy in elderly patients with orthopedic conditions
- 390** C. Tschauner, F. Fürntrath, R. Radl, A. Berghold, G. Schwantzer
Behandlungsfortschritte dezentrierter Hüftgelenke durch die sonografische Frühvorsorge – Ergebnisse einer retrospektiven monozentrischen Kohortenstudie 1978–2007
Improved therapeutic outcome of decentered hip joints by early sonographic diagnosis using the GRAF technique – results of a single center retrospective cohort study of 3 decades (1978–2007)

ORIGINALARBEITEN

- 394** F.A. Krappel, H. Müller, A. Krappel, B. Seemann, C. Baumgarten
Bildgebende Diagnostik bei Ischialgie – zu früh, zu viel, die Falsche? Eine Analyse zum Einsatz von Schnittbildverfahren
Diagnosis of back pain and sciatica – a prospective survey of the use of imaging modalities in all-day practice
- 400** N. Lynen
Behandlung von chronischen Tendinosen durch ultraschallgesteuerte peritendinöse Hyaluronsäureinjektion - Eine interventionelle, prospektive, einarmige multizentrische Studie
Treatment of chronic tendinosis with peritendinous hyaluronan injections under sonographic guide - an interventional, prospective, single-arm multicenter study

ÜBERSICHTSARBEIT

- 406** M. Pyttel, F.A. Krappel
Die Sinusvenenthrombose als Komplikation nach single-shot periduraler Injektion: Ein Fallbericht mit Darstellung der Literatur
Dural sinus thrombosis as a complication after single-shot peridural injection: a case report and review of the literature

AKTUELLES / NEWS

- ARZT UND RECHT / MEDICINE AND LAW**
- 410** Straf- und Haftungsfall: Befunderhebungspflicht auch auf fremdem Fachgebiet
- 414** **BERICHT AUS DER INDUSTRIE / INDUSTRY REPORT**
- 416** **INDUSTRIE UND HANDEL / INDUSTRY AND TRADE**
- 418** **MEDIEN / MEDIA**

GESELLSCHAFTSMITTEILUNGEN / SOCIETY NOTES

- 422** Doping durch Technik? Moderne Prothesen ermöglichen immer bessere Leistungen bei den Paralympics
- 424** **TAGUNGSKALENDER / MEETINGS**
- 428** **IMPRESSUM / IMPRINT**

Online-Ausgabe der OUP
www.online-oup.de



Alle wichtigen Ansprechpartner inkl. Kontaktdaten sowie das Impressum finden Sie auf **Seite 428**

Autorenrichtlinien

Bitte beachten Sie:
Die ausführlichen Autorenrichtlinien finden Sie im Internet unter **www.online-oup.de** zum Herunterladen.

Titelbildhinweis: Korrektes Hüftsonogramm eines Typ 1 nach GRAF
© by C. Tschauner

